

Este miércoles se realizó reunión de coordinación de elecciones 2024

Afinando los últimos detalles del proceso electoral que se llevará a cabo en nuestro país este próximo 26 y 27 de octubre, durante la jornada de este miércoles se sostuvo una reunión de coordinación entre la Delegación Presidencial Provincial (DPP) de San Felipe, Carabineros de Chile, la Policía de Investigaciones (PDI) y el Ejército de Chile.

Entre las temáticas a revisar, se analizó la logística de los locales de votación, con el objeti-

vo de garantizar un proceso electoral seguro y eficiente para todos los votantes. En cuanto a los aspectos de seguridad, como los protocolos de despliegue de personal en los distintos puntos de votación en la provincia. Además, se establecieron medidas preventivas ante posibles contingencias.

Daniel Muñoz, delegado presidencial provincial de San Felipe, se refirió a cómo avanzan estas coordinaciones, precisando que «el día de hoy (ayer) hemos

• Logística de locales de votación y medidas preventivas ante posibles contingencias.-

sostenido una importante reunión de coordinación respecto de las elecciones que vamos a tener los días 26 y 27 de octubre, en donde nos hemos reunido junto a personal del Ejército, quienes están a cargo de los locales de votación. También nos hemos reunido con Carabineros de Chile, la Autoridad Sanitaria, por supuesto también nuestro personal de la De-

legación Presidencial, respecto a distintos temas de relevancia para generar las coordinaciones correctas y funcionamiento de esta jornada electoral.

«Señalar, además, que junto a personal de Ejército hemos realizado y revisado la cantidad de vocales de votación que habrá en nuestra provincia, entendiendo que son 31 en total, en los que se in-

cluye locales de votación dobles. Es importante aquello, se ha dispuesto ya del personal, ya tenemos claridad del personal que estará apostado en los distintos lugares de votación, entendiéndolo el resguardo interior de los mismos por parte de personal de Ejército y, por supuesto, el exterior con apoyos de Carabineros, respecto de seguridad vial y principalmente, a distintas materias de orden público», detalló.

Finalmente, la autoridad provincial enfati-

zó en el proceso de capacitación de vocales de mesa. «Son dos días de votación obligatoria, también señalar que el día 25 en la tarde, a las 15:00 horas, estará el proceso de capacitación para los nuevos locales de mesa que han sido designados, entendiéndolo que la mayoría de ellos son nuevos en este proceso. Por tanto, las coordinaciones se han hecho en forma y tiempo, para poder tener un buen proceso electoral en nuestra provincia de San Felipe», cerró.